

KURZBIOGRAPHIE

**PROF. DR. CHRISTIANE LANGE
(STAATSGALERIE STUTTGART)**

Nach dem Studium der Kunstgeschichte, Bayrischen Geschichte und Kirchengeschichte in München und Berlin, 1984-1990, arbeitet Christiane Lange bis 1999 in der Galerie Klewan in München. 1994 Promotion über den Würzburger Dombaumeister Hans Schädel. Ab 2000 Kuratorin an der Kunsthalle der Hypo-Kulturstiftung München, von 2006 - 2012 deren Direktorin. Ab 2003 Lehrauftrag an der Akademie der Bildenden Künste München, seit 2011 als Honorarprofessorin. Seit 2013 Direktorin der Staatsgalerie Stuttgart.

Die Pressemitteilung und Bildmaterial zum Download finden Sie im Pressebereich unter staatsgalerie.de

PRESSE

Anette Frankenberger
T +49 711 470 40-176/-274
F +49 711 236 99 83
a.frankenberger@staatsgalerie.de
presse@staatsgalerie.de
staatsgalerie.de

Öffnungszeiten:
10.00 – 18.00 Uhr
Do Abendöffnung bis
20.00 Uhr, Mo geschlossen
Di + Mi Sonderöffnungen
für angemeldete
Schulgruppen ab 9.00 Uhr

29.11.2016



Staatsgalerie Stuttgart
Konrad-Adenauer-Str. 30-32
70173 Stuttgart
Germany

T +49 711 470 40-0
F +49 711 236 99 83
info@staatsgalerie.de
staatsgalerie.de